

## Café – International

Die Ev.-Luth. Kirchengemeinde Ahrensburg ergreift im Rahmen der Flüchtlingshilfe die Initiative und lädt zunächst einmal wöchentlich immer mittwochs von 15:00 bis 18:30 Uhr Menschen jeden Alters und aller Nationalitäten, Flüchtlinge und Einheimische, zu einem gemeinsamen Beisammensein in Form eines Begegnungscafés herzlich ein.

Das gemeinsame Projekt wird von zahlreichen engagierten Mitbürgerinnen und Mitbürgern auf freiwilliger Basis getragen. Weitere interessierte Unterstützerinnen und Unterstützer sind herzlich eingeladen und willkommen, sich zu beteiligen.

Ziel des Begegnungscafés ist es, für alle Ahrensburgerinnen und Ahrensburger, ob alteingesessen oder neu zugezogen, einen Raum anzubieten um sich kennen zu lernen, miteinander ins Gespräch zu kommen und dadurch Vorurteile oder Vorbehalte abzubauen. Kinder sind herzlich willkommen und werden in gut ausgestatteten Spielräumen in dieser Zeit betreut.

Informationen bei Klaus Fuhrmann, Tel.: 04102 899646